



大屋富士

伸びよ 豊かに たくましく

令和6年5月14日
養父市立大屋中学校
学校だより 第2号
Tel 079-669-0111

皐月

ゴールデンウィークは夏を思わせるような暑い日もあり、ここ数日は少し肌寒かったりと体調管理に気を遣います。5月に入り生徒たちも新しい年度、環境に慣れてきたように思います。先日、1年生の理科の学習の関連で担当の先生がツツジの花を見せてくれました。似たような花にサツキがあります。サツキもツツジ科の花で普段見分けは付いていません。おしべの数がサツキは5本、ツツジは5本以上らしいです。葉がかたく光沢があるのがサツキで、葉がやわらかく毛のようなものが生えているのがツツジなんだとか。ツツジだったのかサツキだったのか分かりませんが、小さい頃は何も考えずその花の蜜をチューチュー吸ったりしていました。が、実はツツジの仲間には毒があるものもあるそうで、むやみに花の蜜を吸わない方がよいようです。やはり花は目で楽しむものなのでしょう。



授業参観ありがとうございました

5月11日(土)に授業参観、PTA総会、部活動保護者会を行いました。また、3年生については授業参観前に修学旅行説明会も開催しました。たくさんの方に来校していただきましたこと厚くお礼申し上げます。学校での様子はいかがだったでしょうか。中学生にもなるとなかなか学校の様子を家では話さなかったりするものです。生徒は少しばかりよそゆきの態度になってしまったかも知れませんが、良い緊張感の中授業に臨めたのではないかと思います。



授業参観

PTA総会



修学旅行説明会

ミズバショウ公園へ

1年生が校外学習としてミズバショウ公園に行きました。私自身、以前から何度か訪れていたのですが、今年は時期が良かったのか今まで以上に咲いている様子を見ることができました。限られた期間にしか開花の様子を見ることができないミズバショウ。絶やすことのないように保全に努めていただいているからこそ毎年見ることができるのでしょう。あいにくの空模様の中での校外学習でしたが、ミズバショウを見て個人的な感想ではありますが大屋に帰ってきたのだとあらためて感じました。生徒たちも年月を経て、ミズバショウに出会ったとき、ふるさと大屋を感じてくれればと願っています。



生徒総会

令和6年度生徒会スローガン

～向き不向きよりもひたむきに～

5月2日（木）生徒総会が開かれました。各委員会から今年度の活動方針が説明され、承認を得ることができました。生徒会執行部として、先頭に立ち、学校の自治に携わっていくことは、とても貴重な経験で、この機会を十分にいかして欲しいと願います。生徒会活動が活発であればあるほど、執行部以外の生徒会員は様々な委員会活動に触れる機会が多くなり、「自分ならこうする」「この取り組みはどうか？」といった思いを持つ機会が増え、その思いは自分たちの自治的活動であるからこそ、容易に発信することができます。生徒会の活動は「集団を、組織をそれぞれの立場でどう高めていくか」を学べるよい活動の場であると思います。



但馬春季大会の結果



- 野 球 □ 大屋・養父 8—2 近大豊岡 大屋・養父 0—7 八鹿青溪・関宮
- 卓 球 □ 大屋 3—1 和田山 大屋 0—3 豊岡南
- バレーボール □ 大屋 2—0 城崎 大屋 0—2 小代



